

ABSTRAK

AHMAD ROZIQL. “*Pengaruh Gaya Kepemimpinan Kepala Desa Terhadap Partisipasi Masyarakat Dalam Perencanaan Pembangunan (Studi: Desa Aeng Tong Tong Kecamatan Saronggi Kabupaten Sumenep)*”. Skripsi, Program Studi Administrasi Negara, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Wiraraja Sumenep, Pembimbing : (I) SACHLAN EFFENDI, (II) YAYAK NURWAHYUDI.

Masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini yaitu mengenai apakah gaya kepemimpinan kepala desa berpengaruh terhadap partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan. Maka dari itu, saya sebagai peneliti merasa tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul diatas.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh gaya kepemimpinan kepala desa terhadap partisipasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan. Sehingga data dan informasi yang saya peroleh akan di analisis dengan menggunakan bantuan komputerisasi dengan program SPSS Release 22, dengan menggunakan rumus Regresi Linier Sederhana serta uji t dan uji F.

Metode penelitian ini menggunakan deksriptif kuantitatif dengan 100 sampel masyarakat desa aeng tong tong Kecamatan Saronggi. Teknik pengumpulan data menggunakan angket/kuisisioner dan dokumentasi dari desa aeng tong-tong Kecamatan Saronggi. Sedangkan teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan statistik deskriptif meliputi frekuensi, persentase, dan nilai indeks, serta analisis regresi linier sederhana meliputi normalitas, nilai signifikansi sebagai acuan pengujian hipotesis, dan koefisien determinasi. Dari hasil analisis ternyata diketahui ada pengaruh yang positif antara gaya kepemimpinan terhadap partisipasi masyarakat, dengan demikian hipotesis terbukti.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah diuraikan di bab sebelumnya maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh antara gaya kepemimpinan terhadap partisipasi masyarakat pada Desa Aeng Tong Tong sebesar 85,3% dan 14,7% dipengaruhi oleh faktor atau variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Sedangkan model yang didapatkan dari hasil analisis regresi linier adalah $Y = 0,656 + 0,975 X$, nilai koefisien $X = 0,975$ yang dapat diartikan bahwa gaya kepemimpinan kepala desa berpengaruh positif terhadap partisipasi masyarakat.